

Presse Nationale

> Politique



Cour Suprême : le Président Ouattara met fin aux fonctions de René François Apling-Kouassi

Par décret n°2020-401 du 16 avril 2020, le Président de la République a mis fin aux fonctions du président de la Cour Suprême, René François Apling-Kouassi. Et ce, en application de l'article 143 nouveau de la Constitution. La Cour Suprême n'existe plus en Côte d'Ivoire.

> Economie



Appui budgétaire : le FMI décaisse 532 milliards de FCFA pour faire face au COVID-19

Le Conseil d'administration du Fonds monétaire international (FMI) a approuvé le vendredi 17 avril 2020 un décaissement au titre de la Facilité rapide de Crédit (FRC) équivalant à 177 milliards de FCFA et un décaissement au titre de l'Instrument de Financement rapide (IFR) équivalant à 354 milliards de FCFA pour aider la Côte d'Ivoire à répondre aux besoins urgents de financement de sa balance des paiements causés par la pandémie du COVID-19. Soit un total d'environ 532 milliards de FCFA de financement.

> Société



Dernière heure/Lutte contre le COVID-19 : 46 nouveaux cas déclarés hier, 260 guéris au total

La Côte d'Ivoire a enregistré 46 nouveaux cas de COVID-19, portant à 847 le nombre total de cas confirmés, avec 260 guéris et 9 décès à la date du dimanche 19 avril 2020.



Point-presse COVID-19 : les PME de sport également éligibles aux fonds de soutien aux entreprises

Lors du point de presse quotidien du 19 avril 2020 à Abidjan, le ministre des Sports, Paulin Danho, a indiqué que les Petites et moyennes Entreprises (PME) du secteur sportif sont aussi éligibles au fonds de soutien économique, social et humanitaire d'un montant de 100 milliards de FCFA, mis en place par le gouvernement pour atténuer l'impact de l'arrêt des compétitions sportives causé par la pandémie du Coronavirus (COVID-19). Paulin Danho a également assuré que son département ministériel maintient les paiements des bourses aux athlètes de haut niveau. Et que le budget prévisionnel d'un montant de 240 millions de FCFA prévu pour la préparation aux Jeux olympiques de 2020, a été réaffecté pour soutenir les athlètes et l'encadrement sportif.



Cours en ligne : Kandia Camara en appelle à la responsabilité des parents

Dans une déclaration, la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a salué l'initiative des cours en ligne relativement à la pandémie du COVID-19 et invité les parents d'élèves à y attacher la plus grande importance. « En attendant l'amélioration significative de la situation sanitaire nationale, j'invite les parents d'élèves à renforcer l'encadrement de proximité de leurs enfants. Je les exhorte à leur faire comprendre qu'ils ne sont pas en vacances », a dit Kandia Camara.

Plan sectoriel de riposte : Ramata Ly-Bakayoko déroule son programme

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko- Ly Ramata, a présenté, le 18 avril 2020 à Abidjan, le plan de riposte de son département ministériel pour freiner la propagation du COVID-19. Elle a indiqué que ce plan prévoit un soutien aux familles et aux ménages vulnérables, une prise en charge renforcée des enfants et une protection accrue des femmes. Ce plan est soutenu par plusieurs fonds mis en place par le gouvernement, notamment, le Fonds spécial de solidarité COVID-19, d'un montant de 43 milliards de FCFA. La ministre a rappelé les actions engagées par le gouvernement en faveur des femmes, des enfants et des familles. Il s'agit du regroupement des enfants dans des centres où ils bénéficient d'une assistance alimentaire et sanitaire. Tout comme la prise en charge de 10 000 enfants souffrant de malnutrition. Pour le volet concernant les familles, le gouvernement a distribué des kits sanitaires, des vivres et de non vivres. Plus de 2 000 familles ont été sensibilisées au respect des mesures prises pour briser la chaîne de contamination de la pandémie du COVID-19.



Sécurité : Vagondo Diomandé remet des équipements aux pompiers civils

Dans le cadre de la lutte contre la maladie à Coronavirus (COVID-19), du matériel informatique, du mobilier de bureau, de literie, de réfectoire ainsi que des équipements de protection individuelle, d'un coût de plus de 104 millions de FCFA, ont été remis le vendredi 17 avril 2020 à Abidjan aux pompiers civils de Côte d'Ivoire par le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Vagondo Diomandé.

Vu sur le Net

► Politique



Sidiki Diakité à propos des CNI : « De nouveaux centres d'enrôlement et de kits mobiles opérationnels »

Les Ivoiriens peuvent continuer de fréquenter les centres d'enrôlement pour l'obtention de la Carte nationale d'identité (CNI). Le ministre de l'Administration du territoire et de la Décentralisation, Sidiki Diakité l'a affirmé samedi dernier au journal de 20h de la Rti. "L'état fait obligation à chaque citoyen majeur de détenir une pièce nationale d'identité. L'état a aussi l'obligation de délivrer lesdites pièces". Des centres vont gagner en nombre et en équipements. En effet, l'Office va déployer d'importants moyens tant sur les sites fixes (qui seront démultipliés) qu'au niveau des kits mobiles. Et ce, sur toute l'étendue du territoire.

► Economie



Coronavirus : Le gouvernement dégage 250 milliards de FCFA en faveur des entreprises en difficulté

A l'issue du Conseil des ministres tenu le 15 avril 2020 à Abidjan, le porte-parole du gouvernement ivoirien, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé la mise en place de deux Fonds de soutien dotés d'un montant de 250 milliards de FCFA en faveur des grandes, petites et moyennes entreprises en difficulté. Il s'agit du Fonds de soutien aux grandes entreprises (FSGE COVID-19) qui bénéficie d'un montant de 100 milliards de FCFA et du Fonds de soutien aux Petites et moyennes entreprises (FSPME COVID-19) doté de 150 milliards de FCFA. Selon le porte-parole du gouvernement, cet appui financier de l'Etat aidera à « la préservation des outils de production et de l'emploi, en vue de garantir l'équilibre de l'économie nationale ». (Source : CICG)



Arrestation d'un camion chargé de gels hydro-alcooliques, Diarrassouba dénonce les intermédiaires véreux

Un camion chargé de gels hydro-alcooliques destinés à être vendus hors des frontières ivoiriennes, a été arrêté par les forces de l'ordre. En visite le vendredi 17 avril 2020 sur les sites de production de la Nouvelle Parfumerie Gandour et de la Société ivoirienne de parfumerie (Sivop), à la zone industrielle de Yopougon, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a dénoncé les actions des intermédiaires véreux qui voudraient profiter de la situation au détriment des populations et enfreindre la décision d'interdiction d'exportation de ces produits. Le ministre a indiqué que force sera à la loi pour ce qui concerne les sanctions applicables à ces indéclicats.

► Société

Coronavirus : Création d'une plate-forme pour chaque Université et Grande école pour assurer la techno pédagogie

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Toikeusse Mabri, a annoncé vendredi la création d'une plate-forme sur laquelle chaque Université et Grande école aura un portail qui lui sera dédié pour assurer la techno pédagogie. Il a également annoncé la mise en place d'une bibliothèque numérique pouvant permettre aux apprenants et aux enseignants de disposer de ressources pédagogiques variées. Albert Toikeusse Mabri s'exprimait à l'occasion d'une conférence de presse relative au plan stratégique de riposte mené par son département, à la crise sanitaire liée à la maladie du Coronavirus.

> Sport



Coronavirus : le gouvernement apporte un appui financier de plus de 400 millions de FCFA aux acteurs sportifs

Le gouvernement ivoirien a apporté un appui financier de plus de 400 millions de FCFA aux acteurs sportifs pour atténuer l'impact de l'arrêt des compétitions sportives causé par la pandémie de Coronavirus (COVID-19), a indiqué le 19 avril 2020, le ministre des Sports, Paulin Danho. Paulin Danho a annoncé, lors du point de presse quotidien, que sur instructions du Premier Ministre, 171,5 millions de FCFA ont été payés aux fédérations sportives comme subventions par le truchement de la parafiscalité. Selon lui, le budget prévisionnel d'un montant de 240 millions de FCFA prévu pour la préparation aux Jeux olympiques de 2020, a été réaffecté pour soutenir les athlètes et l'encadrement sportif. (Source : CICG)



Paulin Danho (ministre des Sports) : « Arrêtons de jouer au Maracana, à la pétanque, au ludo, au jeu de dame... »

Les acteurs du monde du sport sont, aux dires de Paulin Claude Danho, ministre des Sports, parmi les meilleurs élèves en matière d'application stricte des mesures de lutte contre la maladie à Coronavirus en Côte d'Ivoire. Il l'a noté avec satisfaction, samedi à Abidjan-Plateau, à la conférence de presse quotidienne relative à l'évolution de la pandémie. Paulin Danho a néanmoins relevé que bien qu'il n'y ait pas de grands rassemblements sportifs, des individus dans les quartiers continuent de se regrouper dans des espaces de jeux et de sports mineurs. « Arrêtons de jouer au Maracana, à la pétanque, au ludo, à l'Awalé, au jeu de dames », a fermement recommandé le ministre des Sports.

Agence de Presse

> Société



COVID-19 : 62 plateformes mises en place pour lutter contre la violence basée sur le genre

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Ly-Bakayoko, a rappelé la création de 62 plateformes pour lutter contre les violences basées sur le genre, tout en déplorant des cas enregistrés cette semaine à Abidjan. Lors du point de presse quotidien fait samedi, Ly-Bakayoko a indiqué que les cas systématiquement dénoncés sont pris en charge par les plateformes de lutte contre les violences basées sur le genre mis en place sur toute l'étendue du territoire, soulignant que, malgré les efforts du gouvernement, des faits extrêmement graves de violences domestiques sont portés à la connaissance de son cabinet ministériel.



COVID-19 : 43 milliards de FCFA pour le soutien aux familles et aux ménages vulnérables et une prise en charge des enfants

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Ly-Bakayoko, présentant samedi le plan de riposte de son département contre la propagation du COVID-19, a annoncé la mise en place d'un montant de 43 milliards de FCFA pour le soutien aux familles et aux ménages vulnérables, une prise en charge renforcée des enfants et une protection accrue des femmes. Selon la ministre Ramata Ly-Bakayoko, le gouvernement a engagé des actions en faveur des femmes, des enfants et des familles. Il s'agit du regroupement des enfants dans des centres où ils bénéficient d'une assistance alimentaire et sanitaire, tout comme la prise en charge de 10 000 enfants souffrant de malnutrition, a relevé Mme Ly-Bakayoko qui a ajouté que ce plan est soutenu par le Fonds spécial de solidarité COVID-19.



Le conseil régional de la Nawa offre une caserne au ministère de la Défense

Le conseil régional de la Nawa a remis samedi au ministère de la Défense les clés d'une caserne de sapeurs-pompiers militaires. Située à Yabayo, à 18 km de Soubré chef-lieu de sous-préfecture, cette caserne

comprend des bureaux, une salle de formation, une infirmerie, une cuisine, un réfectoire, des dortoirs, un magasin et une buanderie. Le tout, d'un coût total de plus 296 millions de FCFA. Cette caserne militaire, aux dires du ministre Alain Richard Donwahi, président du conseil régional de la Nawa, vient en appui aux efforts du gouvernement dans la lutte contre le COVID-19.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.